

# Vescom es una empresa responsable

2022

**Como nosotros mismos desarrollamos, producimos y distribuimos los revestimientos murales, las tapicerías y las telas para cortinas, controlamos prácticamente toda la cadena de producción, por lo que estamos en condiciones de limitar los efectos de nuestras actividades en el medio ambiente. Por lo tanto, en Vescom, la calidad no sólo se refiere al producto, sino también al proceso de producción.**

Buscamos continuamente posibilidades para que éste sea más limpio y eficaz. Ofrecemos a nuestros clientes unas colecciones que permitan optar por la sostenibilidad. Y, con la gestión de la empresa, procuramos causar un impacto mínimo sobre el medio ambiente. Por supuesto, una de las ventajas técnicas medioambientales de nuestros productos es su larga vida útil.

## **ecología**

Ya en 1993 obtuvimos el certificado ISO 9001 por nuestro sistema de garantía de calidad. Desde ese periodo hemos traducido la legislación y la política medioambiental en normas factibles. Nos hemos comprometido a elaborar y ejecutar planes medioambientales corporativos. En 2001 fuimos los primeros del sector en introducir el sistema de gestión medioambiental ISO 14001.

## **colaboradores**

Continuamente seleccionamos a nuestros colaboradores y proveedores basándonos en el criterio de que deben poder suministrar calidad desde dos puntos de vista: tanto en lo referente al producto como al cuidado del medio ambiente. Casi todos nuestros proveedores de materias primas tienen el certificado ISO 14001. Esto también es aplicable a la mayoría de proveedores de productos semimanufacturados y productos finales. A estos proveedores les planteamos las cuestiones medioambientales y buscamos continuamente soluciones junto a ellos.

## **materias primas**

Utilizamos una cantidad considerable de papel para nuestros folletos y la presentación de nuestras colecciones en los archivadores. Desde enero de 2009, tiene la certificación FSC, lo que significa que la madera que se emplea para fabricar nuestro papel proviene de bosques gestionados responsablemente, de acuerdo con las normas del Forest Stewardship Council (FSC). Por consiguiente, siempre estamos buscando posibilidades de reducir el impacto medioambiental del consumo que hacemos de materias primas.

## **VinylPlus**

Vescom es miembro de "VinylPlus". La iniciativa, puesta en marcha por el sector internacional de procesamiento de vinilo, tiene como objetivo mejorar la producción y el uso sostenibles del PVC. "VinylPlus" sucede a "Vinyl 2010", grupo al que Vescom estuvo ligado desde el momento de su creación.

### **energía y agua**

Al hacer nuevas inversiones, elegimos en principio la alternativa más ecológica, incluso aunque sea más cara en comparación. De esta manera, en los últimos años hemos conseguido ahorrar considerablemente en el consumo de energía y agua.

En nuestras fábricas, se ha adoptado una serie de pequeñas medidas para ahorrar energía que son menos espectaculares, pero igualmente efectivas. Se trata de la iluminación, la calefacción y el aislamiento. Gracias a todas estas medidas, el consumo de energía por unidad de producto se ha reducido en los últimos años. Nuestro consumo de gas es muy parecido al de hace 25 años, pese a que el nivel de producción se ha más que duplicado y el número de edificios de la empresa ha aumentado. El consumo de electricidad ha ido a la par de la evolución de la producción. Hemos reducido el consumo de agua de refrigeración a 1.000 m<sup>3</sup> al año mediante la introducción de un circuito cerrado de refrigeración.

Vescom solo utiliza electricidad y gas ecológicos.

### **residuos**

Dentro de nuestro proceso de producción, ya hemos llevado a cabo diversas medidas que han logrado que reduzcamos la cantidad de residuos. La certificación ISO 9001 ayuda a eliminar fallos y, por lo tanto, produce menos desechos o residuos. La vigilancia y la mejora de los procesos y métodos de producción han llevado a reducir los desechos en un 20% desde principios de los años 90.